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央视大型纪录片&铁旗商魂'开拍
这是$走遍中国%栏目组第三次走进南阳

本报讯 !记者段平 特约记者
杨银鹏 "

!

月
"

日 # 中央电视台
$走遍中国 % 大型纪录片 $铁旗商
魂% 开机仪式在社旗县举行& 市委
常委' 宣传部长姚进忠等出席仪式
并为纪录片开拍揭镜&

社旗县历史悠久 # 文化灿烂 #

是中华御酒之乡 ' 刘秀赊旗故地 &

县城所在地赊店镇# 曾是 (万里茶
道) 的重要中转站# 南船北马# 总
集百货# 经济发展极为繁盛& 县城
内有保存完好的中原最大清代建筑
群# 有厘金局' 镖局' 票号等全国
罕见历史遗存# 尤其是国家级文物
保护单位山陕会馆# 被有关专家誉
为 (天下第一会馆)& 赊店镇先后被
命名为中国历史文化名镇和全国特
色旅游景观名镇&

据央视编导李剑峰介绍#纪录片
$铁旗商魂% 以社旗山陕会馆铁旗探
秘为主线#通过探秘山陕会馆一对奇
特的铁旗杆#引出赊店古镇的不凡之
处#用(旗)来勾连赊店古镇的前身今
世#展现古镇赊店的商业文化传统和
发生在这里的传奇故事& (旗)的作用
不仅是该纪录片的实物线索#也是赊
店诚信商业文化的最好象征&

$走遍中国% 是中央电视台国
际频道黄金时段播出的大型电视文
化栏目# 节目以故事化' 情节化和

情感化见长# 获得了广大观众的好
评# 在国内外有较高的收视率& 此
次受南阳市委宣传部邀请# $走遍
中国% 栏目组第三次走进南阳# 第

二次将镜头聚焦赊店古镇# 这对于
深入挖掘南阳的厚重文化# 扩大南
阳知名度# 提高全市对外开放水平
必将起到积极的推动作用& $铁旗

商魂% 分上' 下两集# 计划于蛇年
春节期间与观众见面&

上图& !铁旗商魂 " 开机仪式

现场# 本报记者段平 摄
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采访秋粮夏种 展示惠农亮点
本报讯 !记者马涛 特约记者李

晋 封德"

!

月
!

日至
#

日# 中国记协
国内工作部副主任王一龙带领人民
日报 '新华社 '中央电视台 '光明日
报'经济日报'中国青年报'农民日报
等多家中央新闻媒体中层业务骨干
记者# 先后深入我市镇平' 内乡'西
峡#采访秋粮夏种'农业科技服务'惠
农政策落实等情况&

王一龙指出# 本次采访活动主要
围绕贯彻落实中央一号文件精神的
新亮点 ' 新举措 # 让中央媒体走基
层 ' 接地气 ' 接人气 # 充分展示各
地秋粮夏种工作 ' 创新农业科技 '

落实中央惠农政策情况等&

采访团成员一致认为# 南阳是农
业大市# 夏粮连续多年增产并再创历
史新高# 为国家粮食安全作出了积极
贡献& 在采访中#能够深入田间地头#

充分了解基层人员的所思' 所想'所
忧'所盼#很有意义&大家纷纷表示#将
通过此次采访#用手中的笔和镜头#充
分展示南阳持续探索(两不三新)'(三
化)协调科学发展之路#展示南阳在秋
粮夏种'农业科技创新'惠农政策落实
等方面的新亮点'新举措和新成效&回
去后#将进一步筛选相关选题#再到南
阳进行采访&
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细化行动方案 保障用车无虞
+,-./0123045678

本报讯 !记者陈琼 实习生
赵雅菲"

!

月
"

日 # 我市召开专题
会议 # 安排部署农运会交通运输
服务保障工作 & 副市长贺国营出
席会议&

自年初以来#市农运会筹委会
交通运输部以全力服务农运会'做
好赛事交通运输服务保障为工作
目标 #与各部室充分对接 '深入调
研#先后完成了赛事运输车辆需求
信息调查 ' 修改完善赛事行动方
案' 协助各单竞筹委开展工作'办
理返程票务'服务保障各项测试赛
等工作& 根据赛程安排#农运会期

间共需要各类交通车辆
$%&&

辆#其
中赛事需要

"#$

辆&

贺国营指出# 各有关部室要卡
紧时间节点# 继续修订完善赛事行
动方案及各类子方案# 组织实施好
交通运输各类服务保障工作& 在车
辆保障方面# 要遵循原则# 科学抽
调# 宽备窄用# 灵活调动车辆& 要
统筹协调# 科学组织车辆调度# 规
范车辆和驾驶员管理工作# 确保道
路' 车辆停放' 环境等安全& 同时
要细化交通运输方案# 确保农运会
期间交通运输服务保障工作的运转
良好有序&
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一名城管员的激情与奉献

本报记者 柏伴雪 实习生 金鼎力

凌晨
'

点# 当整个城市还在梦中
沉睡# 徐军已忙碌在拆除户外广告的
工作一线& 紧张忙碌

(

个小时# 终于
赶在交通高峰期前完成了任务& 顾不
上休息 # 他又风风火火地赶往校场
路# 巡查早市**直至晚上

$&

时
')

分才下班回家& 这是宛城区城管监察
大队城管科科长徐军的一天# 也是他
的工作常态&

长期加班# 高负荷运转# 带伤工
作# 徐军用实际行动诠释着自己对家
乡'对全国农运会的火热情怀&

!

被人误解最委屈

上午
!

时起# 徐军开始进行路段
巡查# 从沿街店铺的招牌到道路上的
乱堆乱放'乱搭乱建'乱设条幅'临街
晾晒# 一上午的时间在具体而又琐碎
的工作中转瞬即逝&

回到办公室# 徐军端起水杯# 一
口气喝完 & 他说 + (宛城区总面积

"%!

平方公里# 辖区有
')

条主次干
道#

()

条背街小巷# 而我们只有
$'&

名管理员& 要想让辖区保持绿' 亮'

美' 净' 畅# 城管队员们必须每天马
不停蹄地在辖区奔波&)

(累点'苦点#我们都不怕#最怕的
是群众的误解& )说起这些#徐军感慨
万分& 一次#在巡查工农路时#徐军遇
到一名中年妇女推着三轮车在马路中
央卖水果&在屡劝未果的情况下#徐军
暂扣了她的三轮车& 可路过的群众却
不知就里# 围成一团纷纷对城管队员
们加以指责&此类事件时有发生#令徐
军和同事们十分委屈& (其实#我们是
为了谁,是为大家创造美丽'整洁的城

市环境&城市管理工作真的不容易#希
望市民能多理解和参与城管工作&)徐
军由衷感叹&

"

城市面貌换新颜

$"

年的基层城管工作让徐军习
惯于用百姓视角去解决矛盾& 在他管
理的辖区内# 多个路段存在流动商贩
占道经营现象&(你要是硬把这些商贩
赶走#老百姓买菜怎么办,后来我就穿
着便装去跟他们聊# 发现商户其实很
希望能有一个固定的经营场所& 经过
多方协调# 我们筹建了多个 -邻里中
心.& 这样做#不仅解决了广大市民的

生活需要# 也解决了商户们的生计问
题& )他笑着说&

(不管再苦再累#每当看到家乡面
貌焕然一新#城市顽疾得到治理#一切
烦恼就会烟消云散& ) 徐军说&

#

带伤仍坚守岗位

在宛城区城管监察大队# 徐军是
出了名的(工作狂)&多年来#他几乎没
休过节假日# 平均每天工作

$%

个小
时#常常带病坚持工作&

今年
'

月
%&

日# 他在拆除滨河
路水上运动场附近广告牌时# 被一块
坠落的铁皮砸伤脚面# 可他在医院缝

了三针后# 便一瘸一拐地返回现场继
续工作&

在一次整治夜市摊点的行动中#

一名醉汉对他拳脚相加# 造成他身体
多处受伤#他却忍痛带病工作&

** **

有次# 徐军连续
!

天没能和家人
说上一句话& 妻儿尚在睡梦中时# 他
已披星戴月投入工作中/ 夜晚星辰满
天时# 他才回到家中# 倒头就睡& 一
提及此 # 这位七尺男儿语带哽咽 +

(我觉得最对不起的是儿子嘉铭# 他
今年才

"

岁# 正上小学& 因为我们两
口子工作都比较忙# 孩子有时连口热
饭都吃不上&)

$

扮靓家乡迎盛会

说起即将在我市举办的第七届全
国农运会#徐军高兴得像个孩子+(咱南
阳能举办盛大的全国性赛事#我感到无
比骄傲与自豪0 身为一名南阳人#我有
责任更有义务为家乡建设贡献力量& )

(我希望南阳能展示出最美的一
面#喜迎宾朋&我和我的队友们都做好
了充足的准备#将以饱满的热情#竭诚
奉献#进一步提升辖区环境面貌& )徐
军激情满怀地说&

在徐军身上# 我们仿佛看到了许
许多多和他一样#对家乡一片赤诚#对
农运会充满期待# 对未来充满希望的
南阳人的激情与奉献&

#)

修车持证上岗 维护公众权益
+,9:;<=>?@ABCDCEF

本报讯 !记者乔浩光 通讯员
杨涛"

!

月
"

日#我市首批机动车维
修企业从业人员培训班在市交通
驾校开班 # 标志着全国统一认证
的机动车维修从业资格考试工作
在我市全面启动 # 这是我市道路
运输管理部门服务农运会的举措
之一&

随着小轿车进入普通家庭 #

机动车维修已成为与市民群众息
息相关的行业 & 为维护广大消费

者权益 # 交通运输部颁布实施了
$道路运输从业人员管理规定%& 按
照规定# 所有机动车维修企业从业
人员必须持证上岗& 机动车维修从
业人员持证范围包括+ 机动车维修
技术负责人员' 质检人员及从事机
修'电器'钣金'涂漆'车辆技术作业
人员& 参加培训人员在通过理论和
实践环节考试后# 可获得全国统一
认证的机动车维修从业资格证&

培训考试咨询电话+

*'%")&!$

好就业$就业好$公路技校能确保%

南阳市公路技工学校'河南交通职业技
术学院中专部(校长刘雅洲偕全体教职员工
祝广大初)高中毕业生求学顺利)早日就业*

我校面向初'高中毕业生开设的中级工
+

中专'高级工
+

专
科!本科"'

)

年制大专#涉及公路'汽车'计算机等
%&

余个专业#

全部实行订单培养#小班管理#毕业生确保全部顺利就业#收入
高#前途好0 即日起至

#

月
%&

日报名进行中**

%(

小时免费咨询热线&

(&&,&-&,$%-- &'--,*)&$#'##

本报讯 !记者蔡凯 通讯员张乾勇"

*

月
%)

日# 省发改委下发文件# 原
则同意 $南阳市商务中心区发展规
划

.%&$%,%&%&

年
/

%&

南阳市商务中心区位于南阳新区
机场片区# 即光武大桥白河东岸区
域# 与第七届全国农运会新闻发布中

心隔河相望& 东南至黄河西一路# 东
北至黄河西五路# 西南至机场南四
路# 西北至机场北四路# 规划面积
%0"*

平方公里&

商务中心区功能定位为集商务'

金融' 商贸' 会展等功能为一体的
豫鄂陕三省交界区域性综合性商务

中心区 & 重点发展区域总部经济 '

商务中介 ' 金融服务 ' 商业商贸 '

会议展览 ' 研发创意 ' 临空商务 '

文娱休闲等产业和业态& 空间布局
为构建机场路时尚商业景观轴# 打
造白桐一分干渠生态景观带# 建设
总部金融区' 时尚商贸区' 创意研

发区和会展文博区# 形成 (一轴一
带四区 ) 布局结构 & 规划到

%&%&

年 # 商务中心区营业收入达到
%)&

亿元# 完成税收
$%

亿元# 从业人员
达到

1

万人&

上图& 市商务中心区核心区效

果图

构建商业景观轴 奏响城市新乐章
,G6!HIJKLM3NOJPQRS
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